
令和２年度第１回新城市市政モニターアンケート調査結果

アンケート実施期間　令和２年８月１４日（金）～８月２８日（金）

回収率　９８％（９８人／１００人中）

 (％は小数点第２以下を四捨五入してあるため、合計が100%にならない場合があります。)

回答数 ％

できている 45 45.9%

まあまあできている 32 32.7%

どちらともいえない 13 13.3%

あまりできていない 8 8.2%

できていない 0 0.0%

無回答 0 0.0%

計 98 100.0%

回答数 ％

とてもていねいである 18 18.4%

ていねいである 65 66.3%

どちらともいえない 13 13.3%

あまりていねいでない 2 2.0%

ていねいではない 0 0.0%

無回答 0 0.0%

計 98 100%

回答数 ％

できている 41 41.8%

まあまあできている 45 45.9%

どちらともいえない 9 9.2%

あまりできていない 3 3.1%

できていない 0 0.0%

無回答 0 0.0%

計 98 100%

テーマ１ 市職員の対応について

　市職員は、市民の立場に立って考え、親切な対応と笑顔で接することを心がけています。

項　　　　目

項　　　　目

項　　　　目

Q1　市職員は、来庁する方々に対し、きちんとあいさつができていますか。（1つ選択）

Q2 　市職員の言葉づかいについて、どのように感じますか。(1つ選択)

Q3 市職員は、親切でていねいな応対ができていますか。(1つ選択)

できている

45.9%

まあまあできてい

る 32.7%

どちらともいえない

13.3%

あまりでき

ていない

8.2%

とてもていねいである

18.4%

ていねいである 66.3%

どちらともいえない

13.3%

あまりていねいでない 2.0%

できている 41.8%

まあまあできている 45.9%

どちらともいえない

9.2%

あまりできていない 3.1%
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回答数 ％

できている 54 55.1%

まあまあできている 33 33.7%

どちらともいえない 9 9.2%

あまりできていない 2 2.0%

できていない 0 0.0%

無回答 0 0.0%

計 98 100%

回答数 ％

とても短く感じる 4 4.1%

まあまあ短く感じる 19 19.4%

適当な長さである 61 62.2%

多少長く感じる 14 14.3%

とても長く感じる 0 0.0%

無回答 0 0.0%

計 98 100%

回答数 割合

7 7.1%

78 79.6%

10 10.2%

3 3.1%

計 98 100.0%

無回答

全く推進すべきではないと思う

項　　　　目

項　　　　目

項　　　　目

テーマ２　コロナ禍における観光振興について

　コロナの影響により本市の観光入込客数は昨年から大幅に減少しており、経済的にも大きな

影響を受けています。県内ではコロナウイルスの第２波の発生で最大の感染者数が報告される

中、GOTOキャンペーンなどといった旅行需要喚起も行われており、感染対策と経済活動との

バランスが非常に難しい問題となってきています。また、コロナ禍では「新しい旅のエチケッ

ト」が発表されるなど新たな観光スタイルが生まれてきています。そこで、今後のコロナ禍に

おける市の観光振興についてどのように感じられているのか伺うものです。

Q4　市職員は、きちんとした身だしなみができていますか。　(1つ選択)

Q5 窓口における待ち時間について、どのように感じますか。(1つ選択)

Q1　コロナ禍では、第２波の影響もありますが比較的感染リスクの少ない近場の旅行が増加し

ています。現在および今後の状況における観光振興についてどうお考えですか。（１つ選択）

令和2年度担当課（令和3年度担当課）：秘書人事課

反映状況 反映件数 反映の内容（令和２年度のアンケートを反映させて令和３年度に実施した具体的な内容）

継続調査していく 0

窓口でのあいさつという部分で評価が下がっています。令和３年度は新型コロナウイルスの影響
で令和４年度の新規採用予定者に向けた接遇研修のみ実施しました。令和４年度以降は、基礎
研修として係長以下の職員に対して接遇研修を実施します。特に来客に気付いて声掛けをすると
いう部分の意識改革を行います。

状況を問わず推進すべきだと思う

感染症の状況に合わせて推進すべきだと思う

できている 55.1%まあまあできている 33.7%

どちらともいえない

9.2%

あまりできていない 2.0%

とても短く感じる 4.1%

まあまあ短く感じる

19.4%

適当な長さである

62.2%

多少長く感じる 14.3%

状況を問わ

ず推進すべ

きだと思う

7.1%感染症の状況に合わせて推進

すべきだと思う 79.6%

全く推進すべ

きではないと

思う 10.2%

無回答 3.1%
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回答数 割合

15 15.3%

51 52.0%

25 25.5%

3 3.1%

4 4.1%

計 98 100%

回答数 割合

34 34.7%

4 4.1%

19 19.4%

4 4.1%

3 3.1%

8 8.2%

9 9.2%

2 2.0%

1 1.0%

3 3.1%

5 5.1%

3 3.1%

3 3.1%

計 98 100.0%

＜その他＞

・3密にならない取組。

・こちら側だけではなく、観光客についてのマナーもしっかりしてほい。

・環境整備や案内看板等に準ずるかと思いますが自然目当ての観光に対する安全やマナーをお知らせし
てほしいと思います。この夏、水害等非常に心配しましたし、車や人が川等にあふれ危険（コロナや交通事
故）を感じました。

非常に推進すべきと思う

推進すべきではないと思う

全く推進すべきではないと思う

項　　　　目

ホームページ、SNS等を活用した情報発信

観光パンフォレット、チラシ等の充実、刷新等

観光地の環境整備

もてなしの心

その他

無回答

観光地の駐車場整備

観光地の交通手段の確保

観光地周辺の飲食店

グルメ

みやげ品

宿泊施設

Q3　コロナ禍では、安心安全な新たな旅行スタイルが推奨されており、スタイルに合わせた観

光推進の取組が必要となります。その中で、今後特に推進すべき項目だと思われる事項につい

てお答え下さい。（１つ選択）

観光地の案内看板の充実

項　　　　目

推進すべきと思う

無回答

Q2　コロナ禍では、国内でもリモートワークやワーケーションといった働き方の変革が非常に

進んでいます。今後、観光市場におけるワーケーションの割合も増加されることが予想されま

すが、市におけるワーケーションの推進についてどうお考えですか。

（１つ選択）

非常に推進

すべきと思

う 15.3%

推進すべきと思う 52.0%

推進すべきではな

いと思う 25.5%

全く推進すべき

ではないと思う

3.1%

無回答4.1%

ホームページ、SNS

等を活用した情報発

信 34.7%

観光パンフォレット、チラ

シ等の充実、刷新等 4.1%

観光地の環境整備

19.4%

観光地の案内

看板の充実

4.1%

観光地の

駐車場整

備3.1%

観光地の交通手

段の確保 8.2%

観光地周辺の飲食

店 9.2%

グルメ

2.0%

みやげ品

1.0%

宿泊施設

3.1% もてなし

の心 5.1%

その他

3.1%

無回答

3.1%
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・各それぞれの宿泊施設が安心安全を確実に行い、ホームページにてアピールすることでお客さんが増えると
思います。

・私の家の近くに水遊びやバーベキューのできる河原があります。毎年夏休み近くになると河原の整備をしてい
ますので、たぶん市の管理地だと思いますが？今年の夏はこのコロナ禍でありながらいつもの年にも増して、遠
方ナンバーの車が駐車所に止めきれず道路わきに無断駐車するなど地元の人たちも困り果てています。三密
どころか密々状態でマスクもしていません。なんとかならないでしょうか？

・新城は自然が多いという特徴を持っている。屋外なら密にならずに観光できるので、自然をつかった集客方法
をしたらいいと思いました。
私の周りでも山登りや花火（手持ち）といった屋外の活動をしている人が多いです。インスタなどを活用し、載せ
てくれた人限定のサービスをして広めるとよいと考えます。

・経済との両立は出来ない。国をはじめ人災ではないのか？

・ソーシャルディスタンスの徹底、観光におけるルール作りを行なう。コロナがもしその場で発生した時の対応、
対処方法を可視化し安心して来て頂ける雰囲気作り。

・3密にならない方法で人を呼ぶ。時間差、風通しのよい所で。

・完全に縮小させると後が大変なので金銭の援助をした上で、細く長く維持していけば働いている人も守れると
思う。

・コロナと経済の両方をと政府はうたっているが、まずは命でしょうと思う。日本はこれまでも逆境に負けず立ち
直ってきたのだから。

・観光業は大変な時期になっていると思いますが、やり方次第でなんとかなるのではないかとも思ったりもしま
す。たとえば、今流行のオートキャンプ場の整備をして、県内外の人に新城市に来てもらうような事などです。

・観光振興及び経済関係について考えれば当地の観光は非常に大きなものであるが、世界的なコロナ禍の中、
時期を見て進めて頂きたいと思う。

・市民限定での観光推進

Q4　その他、コロナ禍における観光振興についてご意見等ありましたらご記入ください。（自

由回答）

・他府県ナンバーの車は入れて欲しくないし、「道の駅もっくる新城」を閉じて欲しい。

・コロナの感染を抑えて経済（観光）を回していく。ただし、医療が逼迫しないように医者、ベット、ホテル等、患者
が増えても対応出来るよう対策をしてから観光を進めてほしい。

・地元の住人が地元の良さを発見する。地元観光等ができれば良いかと思います。

・来てもらいたいがコロナ感染は怖いため、ホームページなどでリアルタイムの映像（観光場所の）が見れるよう
にする。（時間で更新でも良いと思う）

・マナーを守ってくれるなら歓迎します。

・田舎に来てマスクをはずし大きな声で道巾いっぱいに歩く。ゴミを捨てる。ものすごいスピードで走る。地域につ
いての説明と同じく、そこで生活する人々の事も大事にしてほしい。田、畑、川にすごいゴミが出た。

・都会に住む方が田舎なら大丈夫だとコロナを避ける意味でも多くの方が田舎を目指す傾向にあると思います。
観光振興をするにも、まず「コロナ」って一体何？それを明らかにしなければ対策の取り用が無いのではないで
しょうか？

・コロナ対策にしっかり取り組んでいることの発信とその徹底が必要と思います。

・新城の豊川は観光資源なのに現在ほとんど立入禁止になっている。特に旧市民プール下豊川左岸以前は観
光客で満杯だったが現在立入禁止→管理して観光客を呼んではどうか？

・新城市の奥地で自然豊かな場所が多いのでPRになると思います。人も少ないので感染リスクが少ないからで
す。

・3蜜を避け、消毒等をした対策であれば感染の拡大予防にもよいと思います。その上で観光に歴史、体験（食、
農等）を取りくみ参加者が感動してくれればSNSなどで発信してくれる様に思います。

・特になし

・ユーチューブでの新城市の紹介

・徐々に振興

・対策など僕ら市民が安全だなと思える事をしてくれていたら（マスクや体温など）今すぐにでも観光振興に力を
入れても良いと思う。
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・市民には、観光業者の皆さんの頑張りがうまく伝えられていないような気がする。

・市内での感染が最低限で収まっている現状から、今しばらくは交流を控え、コロナ収束後に大勢の方に来て楽
しんでいただけるよう、ホームページ上等で新城の魅力を発信し続けてほしい。収束後に、公金を投入し、いろ
いろなイベントを行い、市の活性化につながる様頑張ってください。

・コロナ予防と共に、経済活動も必須かと思います。現在行われている3蜜の回避を行っていきながら、受け入
れる側、利用する側共にコロナに対する高い意識をもって行動すことが必要であると思います。
又、受け入れ側は、利用に対して解りやすい情報の発信をし、安心して利用ができる工夫をしてほしいと思いま
す。

・三密を避けた積極的な対応が必要だと思う。

・市民割などで市民の市内観光を推進するチャンスだと思う。

・雄大な自然環境が新城市の地理的特徴であり、都市部に対するアドバンテージでもあります。この地理的特徴
は3密を避けながらの観光に大きなメリットとなるはずです。大変だとは思いますが、山、川、森林などの自然に
VRやドローンなどのハイテクを組み入れた観光振興を行なって頂きたいと存じます。

・感染予防を考えると、市外からの観光客を大々的に集客するのは心配な面がある。

・感染拡大地域からの訪問抑制。観光地・施設でのマナー徹底。

・まずは収束、終息を待ってからではないかと思います。今般のウィルスは型が変容し、ワクチンについての有
効性が100パーセントではありません。できうるところから、扉を開けていくことも大事ですが、やはり、収まってか
らが本格的な経済復興ではと考えます。

・最低限の感染症対策を施した上で、今まで以上に観光に力を入れてほしい。田舎＝安全の意識があるのか、
週末は渋滞がひどかったが人が来ている証拠なのでチャンスを生かしてほしい。

・今は、第二波が到来し県下に緊急事態宣言が出ている状態なのでクラスターが心配です。観光振興はもう少
し待った方が良いと思います。

・新城市は田舎であり、今後、今のコロナ禍の中においての観光振興については多くの皆さんを自然の中へ安
全かつマナーを守っておいで頂く必要があると思っています。Q3にもその他として回答させて頂きましたが、山、
川、星、水、新城の魅力を破壊することなく守る方法を考えながら、わかって頂く方法を考えながら進めて頂きた
いと思います。逆を云わせて頂ければ今こそ不自由を楽しむ観光地になれると思います。都会にない楽しみで
す。

・もてなしの心を大切にし、各種の情報発信が必要

・観光振興はとても大切なことと思いますが、例えば新城総合公園など県外の方や名古屋方面の方が来ている
と、コロナが新城でも流行するのではと、とても不安です。

・その他の意見は特にありません。

・このお盆休みにもかなりの観光客の方が見えているように思います。実際あまり知識のないなかで観光業を行
わなければならない方も多いと思います。知識の徹底やアルコール類の配布など必要なものは新城市として
も、補っていきながら推進をしていっていただけるといいと思います。こんな時代だからこそ、密になりにくいゆっ
たりとすごせる新城市が注目されることはいいことだと思います。ただ、もともと住んでいる人たちにとっては他
県の人が来ることは不安があるのは本音です。ですがもっと活気ある新城になってくれることを願います。ドライ
ブスルーなので持ち帰れる美味しいランチなどがあるとうれしいです。子育てママさんがハンドメイド作品などを
販売できる場所などもあるとよりうれしいです。
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回答数 割合

満足 24 24.5%

やや満足 30 30.6%

やや不満 19 19.4%

不満 4 4.1%

無回答 21 21.4%

計 98 100%

・道の駅などに人が多くいると単純に不安を感じます。新城市外の人へのアピールも必要ですが、地元住民へ
の理解を広めることも大事だと感じます。

・地域からコロナの感染者を出さないよう、住民が感染防止に努める。　感染者が出ると地域のイメージダウン
に繋がる。

・感染が流行っている地域のから、感染症を持ち込まない対策をした上での観光振興は必要だとおもう。万一、
集団感染した場合の感染ルートがたどれる手立てはして、クラスターが発生した際は、市民にも情報を提供でき
るようにしておいてほしい。

・コロナ禍の中、自然で密を避けられるイメージで、田舎への旅行は注目されていると思います。新城市の魅力
を知ってもらえるいい機会でもあると思います。実際、お盆休みにや他市、他県ナンバーの旅行者や帰省者をと
ても、よく見かけます。

・自宅にいても観光地の雰囲気を味わえるような方法。インターネットなどで観光地の写真や動画を掲載、観光
地のグルメやお土産をそこで見て取り寄せることができたらいいと思います。

・どこの観光地においても、コロナとの共存を模索しながら手探りで様々な取り組みをしていることが、報道され
ていますが、人と接しての観光となると感染リスクは付いて回ることではないでしょうか。そうした中でも、観光産
業の維持と振興をしなければならないということになれば、ある程度の財源措置をしつつコロナを持ち込ませな
い感染しない努力を来訪者と共にするしか方法が無いと考えます。
市役所においても、それなりの努力はされているようですが、新城市の財源でできることは限られています。
国、県への働きかけも、すでに市長会などで要望されているとは思いますが、更なる働きかけをしていただき、
観光のみでなく、全ての産業に対して目を向けていただくお願いします。

・先月のお盆休みは、新城以北へ観光でこられる方が例年よりかなり多かったように思います。この機会を、
チャンスととらえ、観光により力を入れるべきかと。とくに、道中の飲食店、道の駅など充実すれば、観光客の消
費単価が上がると思われます。(コンビニに集中したり、もっくるに集中して、混雑していた。他にいくところの情
報が少ない？)

・一人一人の意識の向上が必須の上での、観光振興は大切。また感染対策や蜜にならない環境作りが必要。

テーマ３　スポーツツーリズムについて

本市で開催するスポーツツーリズム事業は、４月「奥三河パワートレイル」、９月「三河高原

トレイルランニングレース」〈作手地区の山を利用した山岳マラソン）、

１１月「ＷＲＣラリージャパン（世界ラリー選手権）」、「ＡＡＣＡ ＣＵＰ」（自転車による

ロードレース）、３月「新城ラリー」、「ＯＳＪ新城トレイルレース」（県民の森を中心とし

た山岳マラソン）、不定期に「フォトロゲイニング」を開催しています。

また、日常的に楽しめるプログラムとしてフォトロゲイニングの常設コースを設定しました。

Q1　本市の開催するスポーツツーリズム事業についてどのように感じますか。

（１つ選択）

項　　　　目

反映した 3
アンケート結果をもとに、大規模なイベントの開催等について慎重に判断してまいりました。
ワーケーション等コロナ禍における新たなスタイルについても検討を行いました。SNSを利用した
情報発信にも取り組みました。

令和2年度担当課（令和3年度担当課）：観光課

反映状況 反映件数 反映の内容（令和２年度のアンケートを反映させて令和３年度に実施した具体的な内容）

満足

24.5%

やや満足

30.6%

やや不満

19.4%

不満 4.1%
無回答

21.4%
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・山や土地を有効活用するためにマラソンやラリーでのイベントは有効だと思うから。

・新城市でもスポーツイベントが開催され地元でも楽しめることです。近くでスポーツイベントを見に行けることで
す。

・マラソンなどの上級者向けのものから、初心者でも楽しめるフォトロゲイニングまであるので幅広いレベルの人
が楽しめると思ったからです。
新城ラリーは知名度もあるのでとてもよいと感じます。

・色々と企画されていて大変良いと思います。

・新城市への集客は増えていると見える。ただ町の収入につながっているのかはわからない。

・作手民からしたらカーブが多くて見通しもあまり良くなく、時々怖いと思う事があるから自転車などのスポーツ
は、チョッキを着けてくれると少なくとも安心は出来ると思う。

・ラリーは街全体に活気が溢れてとても盛り上がるから。

・熱意のある開催内容だと思われるので。

＜やや満足＞

・市が活性化する事は良い事だと思う。しかし、交通渋滞など市民がいつも通りの生活が出来なくなるのは…と
思う時もある。

・新城ラリー毎年賑わっている

・開催していることが知らなかったということがこの中でいくつかあるのでもっと広告していくと良いんじゃないか
と思いました。

・事業が浸透して来ており、新城市の知名度アップに貢献できていると思うからです。

・多方面への取組みができているから

・新城という場所が全国に知られるから。

・やり過ぎ位やっているから

・全国的に新城が有名となるイベントはあって良いと思います。

・運営もスムーズで「新城ラリー」など全国的に見ても知名度が高くなってきている。これも市の努力のおかげだ
と思う。

Q2　そう思われた理由をお聞かせください。

・活気が出て、とても良いと思います。

・少しずつだが新城を昔よりアピールできている。が、未だ「新城」ってどこって言う他県の方もいるので全国が新
城を分かるようにアピールした方が良い。

・コロナ禍にあるので控えるべきだと思う。

・今年はWRCも開催されるのですごく楽しみですが、コロナで3月の新城ラリーは無観客、4月のパワートレイル
は中止となっており、今後どうなるか心配です。

・新城という土地柄を活かしたスポーツツーリズムの開催ができており知名度の高い内容の事業もあるため。

・別に不満がないから

・「新城ラリー」など早くから開催していて良かった。

・スポーツに対し市として活発な取組みができていると思う

・楽しそうだから

・地域のクラブや運動公園でのイベントが活発だから。

・簡単なものなら自分も参加してみたいと思うから。

・地域を知ってもらえるチャンスだと思います。

・新城市の山を利用していることで、新城市のアピールが出来ている。

・いいと思います。

・新城ラリーあるだけでもすごい。なくなりそうで残念

・ラリーやロードレース等、新城の自然を生かしたイベントで市民にも定着しているから。

・近場でラリーやロードレースを観れる機会があるのは、ありがたいです

・いろいろなイベントがあって充実していると思う

・新城のすばらしい自然や環境での県内外からの参加、観光にもつながっていると思います。

＜満足＞
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・情報が行き渡っていない気がする。

・イベントの告知などが少なく、参加する人しか楽しめていないような気がするから。

・イベントの情報発信があまりされていない

・情報が回ってこないから。

・生活道を規制してまでも開催するのは賛成できない。特にラリー。住民の安全を確保した上で、支障のない様
に開催して欲しい。

・市民の関心が低い。

・新城ラリー以外知らないから

・フォトロゲイニングを知らない→広報不足？

・事業のスポーツが割とマイナーで集客が見込めるのか？新城市の市民大会みたいに球技を増やすなどして
はどうか？

・新城市民であるがスポーツ事業の内容を知らない。スポーツに参加者、家族以外知名度がなくSNS等でしっか
り配信してほしい。（LINEの活用）

・観光に来る人のマナーがなっていない。必ずそう思う。

・自分の興味のある事は知っていますが、それ以外はやっている事すら知りませんでした。スポーツ推進委員の
経験もありますが、はっきり申し上げますが、一部のやりたい人がやってるだけで、他の多くの人はやらされてい
るだけです。それではどうかと思います。

・うがい、手洗い、消毒では防ぎきれないコロナ菌ではないのでしょう。潜伏期間もある菌で誰が感染しているの
か解らない時です。もう少しの間様子を見ては。

・各地域での登山道の整備

・一般道でラリーを開催する時、事故がおこらないかと恐くなります。

・スポーツツーリズムを行うことには、賛成しています。現在、スポーツの種類が少ないので、もっとイベントが増
えると嬉しいです。

・新城ラリーが有名だから。

・自然を感じることができる内容だから

・コロナウィルス禍ではありますが、できうることを密接を避けながら行っていくことは、大切な構えだと思いま
す。

・様々な企画を頑張っていると思います。

・近年、盛り上がってきているものを取り込んでいくのはよいと思います。せっかく人が集まるので、この先の人
の消費先を確保できると尚よいと思います。

・新城市を覚えてもらうことには、いい事だとおもいますが、新城市民が参加したり新城市が豊かになるかに疑
問があります。

・新城ラリーでは、他地域からの客の人数の多さから、見に行く事を遠慮してしまったので。

・定期であそべるところがない

＜やや不満＞

・あまり興味のない分野だが、行事としては多いと思うので。

・新城市の自然を生かしたものでイベントを開催しているので、いいと思う。

・新城市がそのようなスポーツ事業をしていることは地元の方も他県の方もよくご存じな方がみえるのでとてもい
いことだと思います。ですがコロナのことがあるためしばらくは自粛が必要なのではないかと思います。もし可能
であればオンライン中継などで実施してもらえるといままで見れなかった人も見れるのでよいのではないか。
グッズも合わせて販売してはどうかと思います。

・ラリー関連は新城の知名度も上がり、全国から参加者があるので、新城市活性化の一躍を担っていると思う。

・スポーツで、健康寿命が延びるから。

・三河の地形を活かしている事は大変良いと思いますが、そちらばかりが主になり、市民の普段の生活への影
響等も並行し考慮する事。

・新城ラリーは全国的に有名になっているので良いと思いました。

・各種のスポーツツーリズムを計画し、実施し定着したものとする必要がある。
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・誰もが出来るものではない。参加しやすい市民大会みたいなものが良いと思う。ターゲットがわからない。

・興味が無い人にとっては意味がない事業だと思う。

・新城ラリーはスポーツなのか？豊田章男イベントなのではないか？イベント中の参加者のマナーに不満

・市民に周知されていない。（知らないところでやっている。）恩恵がない独りよがりな事業。

・駐車場所を考えるとどこのイベントにも行く気が無くなる

・興味がないから。

・興味はあるが、参加したことも観戦しに行く機会もなかったので、どのように開催されているのか、わからない。

・新城に移住して2年、上記のスポーツイベントはよく知りませんでした。

・自分から参加していないから。

・この事業を存じ上げませんでした。

・知らなかった事業があるので何とも言えない

・高齢者の私にとっては、スポーツに関係することにはあまり関心がありません。

・自身はスポーツとはほぼご縁がなく体を動かす事が不得意なインドア派です。なのでテーマ３Q1については無
回答とさせて頂きましたが皆さんが楽しむ様子は好ましく思いますのでどんどん推進して頂きたいと思います。

・今の状況では答えが出ません。すみません。

・未参加の為。子供達のスポーツ取組みを強化して欲しいかな。

・広報で名前は見たことがありますが、実際に見たことも参加したこともなく事業の内容が解らないため回答でき
ません。

・特に関心がないから。青少年の家の体育館を整備してほしい。

・すみません、新城市のスポーツツーリズムに対して知見がございません。

・見聞きをしたことはあるが、具体的な取り組みや地域への効果などが分からない。

・スポーツツーリズム事業の多くが、会場が狭く、広く市民が楽しめる状況に無いと考えます。どこかの他の会場
で観戦できたり、物販があったり、関連の展示があれば、これまで興味の無かった市民にも更に理解を深めても
らえるのではないでしょうか。

・交通とか普段の生活がその時できなくなるから。急用ができた時に道路が混雑してると困る時がある。

＜不満＞

＜無回答＞
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回答数 割合

12 12.2%

73 74.5%

1 1.0%

11 11.2%

1 1.0%

計 98 100%

回答数 割合

市民大会へ参加してみたい 37 37.8%

市民大会へ参加したくない 57 58.2%

無回答 4 4.1%

計 98 100%

回答数 割合

1 1.0%

93 94.9%

4 4.1%

計 98 100%

回答数 割合

0 0.0%

64 65.3%

19 19.4%

10 10.2%

5 5%

計 98 100%

Q6　フォトロゲイニング常設コースの利用についてお聞きします。（１つ選択）

項　　　　目

常設コースを利用したことがある

常設コースを利用したことがない

常設コースを利用してみたい　

常設コースを利用したくない

無回答

項　　　　目

常設コースを知っている

常設コースを知らない

項　　　　目

フォトロゲイニングを知っている

項　　　　目

フォトロゲイニングを知らない

フォトロゲイニングに参加したことがある

無回答

フォトロゲイニングを知っているが参加したことがない

無回答

Q3　本市では平成28年度からフォトロゲイニングの大会を開催し、本年度から市民大会を開

催しています。フォトロゲイニングへの関心についてお聞きします。（１つ選択）

Q4　フォトロゲイニングの市民大会への参加についてお聞きします。（１つ選択）

Q5　来訪者や市民がいつでもフォトロゲイニングを楽しむことができるように市内に常設コー

スを設定しています。フォトロゲイニング常設コースについてお聞きします。

（１つ選択）

知って

いる

12.2%

知らない 74.5%

参加し

たこと

がある

1.0%

参加したこと

がない 11.2%

無回答

1.0%

参加してみたい

37.8%

参加したくない

58.2%

無回答 4.1%

知っている

1.0%

知らない94.9%

無回答 4.1%

常設コースを利

用したことがな

い 65.3%

常設コースを利用

してみたい

19.4%

常設コースを利

用したくない

10.2%

無回答5%
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回答数 割合

35 14.5%

19 7.9%

24 9.9%

18 7.4%

9 3.7%

30 12.4%

36 14.9%

31 12.8%

18 7.4%

11 4.5%

7 2.9%

4 1.7%

計 242 100%

＜その他＞

ご協力ありがとうございました。

新城市役所　秘書人事課　広報広聴係
電話　　２３－７６２３
FAX　 　２３－２００２
E-mail：hishojinji@city.shinshiro.lg.jp

・スポーツバイクに乗る大人の安全教室。子供だけでなく、大人の方が危ない乗り方をしている方をよく見
かけるため。

・そちら方面に興味があまりなし

・メディアとの連携等、自転車ロードレースがどういう物なのかを市民に広く知ってもらい理解、協力をしても
らえるまでにする事。

・スケートボードのコースも欲しいです。

・グランドゴルフ場の増設

・最近ロードレーサーが多いと思っていましたがロードレースの候補地となっている事を知りませんでした。
もっとPRが必要だと思います。

・ロードバイクを一般道で利用する人の交通マナーやモラルの悪さが目につく。講習会や体験でそのような
こともレクチャーしてほしい。地域に住む人の理解があっての大会でもあるので、私達住民の理解ととも
に、利用する人たちに向けての理解も広がるといいなと思う。

Q7　本市は2026年開催のアジア競技大会の自転車ロードレースの候補地となっており、ス

ポーツバイクに対する市民理解を深め、スポーツバイクの普及を進めているところです。特に

今後推進するべきだと思われる項目についてお答えください。（複数選択可）

スポーツバイク取扱店の増加

スポーツバイク体験会

サイクリングコースの整備

自転車専用レーンの整備

マウンテンバイクコースの整備

自転車専用道路の整備

項　　　　目

マウンテンバイクパークの開設

小中学校スポーツバイク安全教室

令和2年度担当課：スポーツツーリズム推進課、令和3年度担当課：観光課

反映状況 反映件数 反映の内容（令和２年度のアンケートを反映させて令和３年度に実施した具体的な内容）

参考資料とした 1
本市の推進するスポーツツーリズムには一定の評価をいただいているものの、情報発信の不足
について多くの意見をいただきました。情報発信の手法等について、引き続き検討してまいりま
す。

無回答

その他

レンタルバイクの設置

自転車ロードレースの開催

35

19

24

18

9

30

36

31

18

11

7

4

0 10 20 30 40
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